
Einwohnerinnenfrage der Frau Jircek (Name darf genannt werden) vom 31.08.2023: 
 
Es habe sich ein “Brennpunkt“ an der “unteren“ Hauptstraße (Hausnummern 150 ff.) gebildet. Den 
Medien und sonstigen Berichten entnehme man, dass es dort keine großen Auffälligkeiten gebe 
und verneine einen sozialen Brennpunkt.  
 
Frage: 
Hat das ein Muster, dass nichts festgestellt wird? 
 
Stellungnahme des Ordnungsamtes: 
 
Die Anfrage von Frau Jircek - inhaltlich auf den Brennpunkt bezogen - ist durch die ausführliche 
Stellungnahme (siehe BVBw vom 31.08.2023; TOP 5.1 umfassend beantwortet. 
 
Die Nachfrage, ob die Nicht-Feststellung von Ordnungswidrigkeiten “ein Muster ist“, wird nicht 
nicht als Frage, sondern als Unmutsäußerung wahrgenommen. 
Dies wird den Anwohnern auch zugestanden, kann aber sachlich nicht beantwortet werden. 
Natürlich haben die Ordnungsbehörden “kein Muster“, Verstöße zu ignorieren. 


